Waldprojekt

Im Oktober beschäftigten sich die zweite und die vierte Klasse unserer Schule mit dem Thema "WALD". Unterstützt wurde unser Projekt von "BildungsCent e.V.", der es mit seinem Programm "AktionWald" Schulklassen ermöglichen möchte, den Wald auf vielfältige Art zu erleben. Diese Unterstützung erhielten wir in Form eines großen Materialpaketes und einem finanziellen Zuschuss zu unserem Projekt.

Besonders schön waren unsere gemeinsamen "Waldtage", bei denen wir viel lernen konnten und auch jede Menge Spaß hatten. Mit den Utensilien der Waldkiste konnten wir den Wald so richtig erforschen und entdecken. Mit dem Insektensauger konnten die kleinen Lebewesen des Waldes schonend erforscht werden. Auch die Becherlupen, das Stethoskop, die Spiegel, Maßbänder, Schaufel, Spaten und natürlich auch die Sachbücher fanden vielfältigen Einsatz, zum Beispiel beim Erstellen von Baumsteckbriefen.

An einem Waldtag erhielten wir Unterstützung durch einen Jäger und Ranger, der uns die heimische Tierwelt näherbrachte. Besonders toll war unser Ausflug ins Liliental, ein forstliches Versuchsgelände bei Ihringen am Kaiserstuhl. Diese Exkursion war nur durch die finanzielle Unterstützung durch BildungCent e.V. möglich. Im Liliental lag unser Schwerpunkt auf den Bäumen und Pflanzen über die wir von einem Forstwart viele interessante und spannende Informationen erhielten. Außerdem setzen wir uns auch künstlerisch mit dem Wald auseinander, zum Beispiel legten wir Bilder mit Naturmaterialien und fertigten Collagen aus Rindenfrottagen an.

Zum Abschluss trafen wir uns dann am letzten Aktionstag in der Schule. Dort wurde rund um das Thema Wald gebastelt, musiziert, geraten, gelesen, gesungen und schließlich sahen wir uns noch den in der Waldkiste enthaltenen Film an.

Alle waren sich einig: Das Waldprojekt war richtig klasse!

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal bei BildungsCent e.V. bedanken, ohne dessen Unterstützung unser Projekt nicht auf diese Art und Weise möglich gewesen wäre.

Hier noch ein paar Eindrücke unserer Waldtage:



Mit dem Insektensauger wurden allerlei Insekten eingefangen und konnten in Ruhe betrachtet werden.



Abhören eines Baumes mit dem Stethoskop.



Viert- und Zweitklässler beim Erstellen einer Rindenfrottage.



Ein Teil unseres Wald-ABC.



Bilder mit Waldmaterialien zu legen machte allen viel Spaß.





Beim Abschluss unseres Wald-Projektes in der Schule wurden Blättereulen gebastelt.



Im Computerraum gab es ein Wald-Quiz zu bearbeiten.



Viert- und Zweitklässler beim Hörmemory.







Akrostichons rund um das Thema WALD.